

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Hückeswagen
Egbert Sabelek

EG + I E-R. A.



Stadt Hückeswagen
Bürgermeister Uwe Ufer
Auf'm Schloß
42499 Hückeswagen

11. 6
Hückeswagen, 24.05.07

Anlage eines Kunstrasenplatzes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Uwe Ufer.

Die **Fraktion Bündnis 90/Die Grünen** beantragt die Umwandlung des Sportplatzes an der Schnabelsmühle (bisher Aschenplatz) in einen **Kunstrasenplatz**. Die Stadtverwaltung legt bis zu den Haushaltsberatungen 2008 einen Realisierungs- und Finanzierungsplan vor.

Begründung:

Die derzeitige Situation auf dem Aschenplatz an der Schnabelsmühle, dem einzigen Sportplatz in Hückeswagen, ist für alle Sporttreibenden, besonders aber für die Kinder und Jugendlichen im Vereins- und Schulsport z.T. unzumutbar.

Die enorme Staubentwicklung bei längeren Trockenphasen (z.T. sieht man sogar den Ball nicht), ist nicht nur unangenehm, sondern gefährdet auch die Gesundheit der Sporttreibenden. Für Kinder und Jugendliche ist das Spielen auf dem Aschenplatz somit nahezu unzumutbar und gefährlich. Selbst bei schwacher Windtätigkeit werden Spieler und Zuschauer von Staubwolken umhüllt. Gleiches gilt für Regenphasen. Die Pfützenbildung auf dem Platz machen ihn fast unbespielbar und gefährlich.

Auf der anderen Seiten muss aber die wichtige Arbeit und das Engagement der Vereine für die Kinder und Jugendlichen hervorgehoben werden. Hunderte von Kinder werden von ehrenamtlichen Personen engagiert betreut und gefördert. Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag für die Gesundheit und die soziale Bildung der Kinder und Jugendlichen. Gleiches gilt für die Arbeit der Schulen und die Großereignisse wie Triathlon und Talsperrenlauf.

Wir sind als Stadt verpflichtet diese Arbeit zu unterstützen und alle erforderlichen Bedingungen zu schaffen, damit die Vereine und Schulen ihre Aufgaben verantwortungsvoll erfüllen können. Für die Ausstattung des Sportplatzes müssen Mindestbedingungen erfüllt werden. Obwohl nach dem neuen FNP ein anderer Standort für den Sportplatz vorgesehen ist, der aber aus finanziellen Gründen in nächster Zeit nicht realisiert wird, muss an der Schnabelsmühle die derzeitige Situation entscheidend und auch schnell verbessert werden. Realistischerweise kommt dafür nur die Erneuerung des Platzes mit Kunstrasen in Frage.

Egbert Sabelek

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen